

## **MADRID.-Alcobendas.- Vinuesa emplaza al alcalde de San Agustín para que se sume al reto del planeta**

ALCOBENDAS, 7 (EUROPA PRESS) El alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, se ha sumado al reto lanzado por WWF España a través de las redes sociales para obtener el compromiso de los regidores municipales españoles contra el cambio climático y participar en la campaña 'La Hora del Planeta' y ha retado al alcalde de San Agustín del Guadalix, Juan Figueroa, a hacer lo mismo.

Alcobendas apagará el alumbrado de sus principales edificios municipales el sábado 24 de marzo, de 20.30 a 21.30 horas, sumándose por décimo año consecutivo a esta iniciativa de WWF, "un gesto simbólico para llamar la atención sobre el problema del cambio climático", según han apuntado desde el Consistorio.

Ese sábado Alcobendas apagará las luces de las fachadas del Ayuntamiento, Espacio Miguel Delibes, Centro Cultural Pablo Iglesias, Centro de Arte, Ciudad Deportiva Valde las Fuentes, polideportivo José Caballero y las de todas las fuentes ornamentales, la iluminación de la glorieta de la Menina y otros elementos arquitectónicos y glorietas, como la de la máquina de tren.

Además del alcalde de Alcobendas se han sumado a la iniciativa de WWF '#ConectadosPorElPlaneta' los regidores de Barcelona, Sevilla, Salamanca, Soria, Orense, entre otras ciudades. Ignacio García de Vinuesa ha retado al alcalde de San Agustín de Guadalix, Juan Figueroa Collado, a sumarse a este reto dejando claro que "debemos trabajar juntos contra el cambio climático".

El año pasado más de 400 localidades españolas apagaron sus principales monumentos como símbolo de movilización ambiental global y de apoyo a La Hora del Planeta. Municipios, ciudadanos, empresas y gobiernos deben acelerar un cambio de toda la sociedad para reducir las emisiones de gases invernadero y el consumo energético, potenciar el autoconsumo y adoptar una vida más sana y responsable con el clima.